Un chantier argent de poche pour le service civique

-010.



Quatre jeunes lavallois et quatre Mayennais ont participé à la

En général, les chantiers argent de poche permettent de rénover des murs ou de nettoyer des espaces verts. Là, les huit jeunes de Laval et de Mayenne, issus du CIJ de Laval et du PIJ de Mayenne, ont mené une mission particulière. En cinq matinées, ils ont créé une vidéo de promotion du service civique. Alliant humour et information, ce film de quelques minutes a séduit. « En Mayenne, contrairement au niveau national, on a presque trop de missions et pas assez de jeunes », complète Serge Millon, directeur départemental de la cohésion sociale et de la protection des populations.

Association Pégase. Collecte de fournitures

Pegase, association de l'Estaca, propose une collecte de fournitures scolaires samedi 24 mars au Leclerc de Saint-Berthevin pour son projet de donner des cours de sciences au Senegal au mois de mai. Les fournitures récoltées seront données aux enfants rencontrés dans les écoles lors du voyage.

Cartophilie. Interclubs du Grand-Ouest

Dimanche 25 mars, de 14h à 18h, bâtiment 13 du quartier Ferrié, exposition de cartes postales anciennes concernant les casernes et les militaires à Laval. Gratuit. Contact : Tél. : 02 43 56 96 56.

Amis Asser 23 m Vieuxsembl suivie le Lav Alfred